
安农大驾校金牌教练谢广庆

“学习哥”重塑行业榜样

4年教龄，4年扎实于自己的执教

领域。谢广庆4年中不断探索如何将

自己驾驶知识和技术教授给学员，针对

不同学员如何进行专业化训练，问及工

作动力，谢广庆表示，安农大驾校人性

化的管理，领导对工作的支持是自己坚

持下来的力量来源。但对于实际工作

中免不了的磕磕碰碰，谢广庆表现出了

一个专业教练员应有的素质。

“多沟通，多交流，没有理解不了的

事。”谢广庆表示，现今学习驾驶的人越

来越多，面对这个复杂的小社会，谢广

庆提出了要转换教学思维，多包容。由

于学员来自社会的各行各业，每个人可

能都形成了自己的职业思维，如何将学

员的职业思维带到学车领域，谢广庆表

示，要“对症下药”，比如做会计的学员

心会很细，这样就要求教练所讲解的要

注意对细节的把握。而做医生的学员

可能会很谨慎，这样就要求教练做好心

理疏导工作，帮助他们放开胆量。对于

如此专业的分析，谢广庆表示，多学习，

视野开阔了，自然能更好的理解学员，

帮助学员学好技术。

用教学理论武装自己

2007年到安农大驾校执教，

从合肥市优秀教练到安徽省百

佳教练再到市驾管所监督员，谢

广庆从业 4 年，完成了从普通执

教人员到专业教练的蜕变。谈

及这四年的得与失，谢广庆表

示，认识来自各行各业的学员，

是自己最大的收获，而失掉的就

是工作太忙照顾家庭太少。
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比“吃拿卡要”更重要

随着运管部门的监督及驾校内部的

整顿，现今针对教练“吃拿卡要”的问题已

越发好转。安农大驾校对这样被投诉的

问题从来是严惩不贷，可面对某些学员

以偏概全的描述投诉，谢广庆表现出了

无奈，“为了自己身体健康，但也为了避

免某些状况发生，我已经把烟都戒了”。

谢广庆表示，很多时候学员为了图个心安

觉得“塞点东西”，教练会格外优待自己。

对于教练表示的不会收，也觉得那是不

好意思收，可能就会在教练不知情的状

况下放在车里，要是教练没把他作为优

待生，投诉来了驾校一经查出，容不得教

练过多解释。所以现在我们都在努力避

免这种状况的发生，对学员一视同仁，所

有涉及学员的全部透明化处理。希望社

会能理解教练很多时候的“被动”，要知

道好的口碑比“吃拿卡要”要重要的多。

学以致用

好的口碑

合肥安农大汽车驾驶员培训中心

是经过省、市交管部门审核批准的合

法的驾驶员培训学校，也是安徽省内

少有的高校类办学之一，主要从事大

型货车（B2）及小型客货车(C1C2)汽车

驾驶员的培训业务。于 2002 年 6 月成

立，学校教学用车数量多、车型全，教

学场地大项目齐全，能充分满足学员

的学车需求；在市区和城郊均设有报

名处和训练场地，同时还配备了多台

学员接送专车，方便了学员的报名和

训练学习。
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